

## La Voix de l'Opposition de Gauche

**Le 13 février 2022**

La société est à l'image du capitalisme ou de l'oligarchie, parce qu'elle ne parvient pas à résoudre les contradictions qui sont à l'origine de son développement, elle se décompose et entre en putréfaction, sa dégénérescence se traduit par une régression sociale sans fin entraînant sa dislocation jusqu'à menacer la survie de l'espèce humaine.

Ce fut une grave erreur de croire que le progrès qu'avaient réalisé les hommes au cours de leur histoire était acquis une fois pour toute, ce que nous pouvons observer quotidiennement le prouve amplement pour peu qu'on ait la volonté et le courage d'affronter la réalité en face.

Le capitalisme constitue le point d'orgue d'un processus, la dernière étape d'un cycle dont l'origine remonte à la nuit des temps, quand l'évolution de ce primate l'amena à s'inspirer par mimétisme de la nature ou d'autres espèces, avant d'entreprendre de modifier son environnement pour satisfaire ses besoins et assurer le développement de son espèce.

A ce stade préhistorique, il n'avait pas conscience des conséquences de ses actes au-delà du profit immédiat qu'il pouvait en tirer, et on s'aperçoit de nos jours, qu'en réalité il n'a jamais réellement dépassé ce stade élémentaire, la quête du profit immédiat à tout prix est là pour le prouver si nécessaire. Et c'est cet acte répété des millions de fois au cours d'une vie qui continue de guider inconsciemment l'aventure humaine.

Très modestement, on devrait retenir que les hommes sont passés de l'état sauvage à celui de la civilisation malgré eux, uniquement par nécessité car toujours liés à des contraintes imposées aussi bien par la nature que par leur propre nature sans jamais être conscient d'être les principaux acteurs d'un processus historique dont l'orientation et la finalité leur échappaient totalement au point d'ignorer quel destin attendait leur espèce, si bien qu'à l'issue de son développement ce processus historique pourrait se retourner contre eux au lieu de favoriser leur émancipation du règne de la nécessité pour entrevoir enfin celui de la liberté, ce qui coïnciderait en gros avec la prise en main de son destin par chacun, au lieu de laisser le soin à d'autres de s'en charger à notre place, nous en sommes encore très éloignés, force est de constater.

La survie du capitaliste et son idéologie conduisent de nos jours à littéralement idolâtrer ou idéaliser l'hyper individualisme, dont les conséquences politiques, sociales et psychologiques sont catastrophiques ou dramatiques pour l'ensemble des peuples. Il sert à justifier les pires crimes ou génocides au nom de l'innovation qui est la négation du progrès, de la sécurité qui est la négation de la liberté, de la démocratie en instaurant un régime totalitaire, de la paix en préparant de nouvelles guerres, l'éradiquer de la surface de la planète est devenu une nécessité absolue urgente.

On aurait pu imaginer qu'un consensus pourrait se réaliser sur cet objectif parmi tous les acteurs politiques qui se réclament du socialisme, mais malheureusement il n'est pas à l'ordre du jour, si vous ignorez pourquoi, en lisant cette causerie vous en aurez une petite idée.

On a fait là de belles phrases, on a bien parlé, cela fait sérieux, tout le monde est content, sauf moi bien entendu, vous en avez l'habitude, car je me demande bien pourquoi se donner tant de mal et consacrer tant de temps à formuler ainsi bien des choses qu'on pourrait exprimer beaucoup plus simplement, mais dans ce cas-là tout le monde ou presque passerait à côté, or ce n'est pas le but !

On est quelque peu désabusé, non pas par la tournure de la situation, mais par les réactions qu'elle entraîne et qu'on ne partage pas la plupart du temps. Tout le monde est crispé et semble pris dans un engrenage infernal dont personne n'arrive à sortir, c'est l'impression que j'ai ; d'autant plus que plus personne ne veut écouter quoi que ce soit, bien que la radicalisation de la situation pourrait s'avérer salutaire et amener chacun à se poser des questions dont personne ne voulait entendre parler jusqu'à présent, sans garantir de trouver les bonnes réponses du premier coup ou de les partager, d'en tirer des enseignements, il ne faut pas trop en demander d'un coup non plus, mais au moins cela constituerait un progrès et l'espoir que des discussions fructueuses voient le jour.

Etre exigeant, cela ne veut pas dire forcément être intolérant ou tyrannique, souvent on confond les deux. Le plus important chez une personne, ce ne sont pas ses intentions ou ses convictions, sa personnalité ou ses expériences passées, ses fréquentations, à la limite c'est bon de les connaître, mais on s'en fout car l'essentiel est ailleurs, c'est plutôt à quoi et à qui servent vraiment aujourd'hui politiquement son discours ou les actions auxquelles elle participe, quelle en est la signification politique, qui va en profiter réellement, les travailleurs ou les oligarques, c'est cela qui nous intéresse uniquement pour savoir dans quelle mesure on peut mener un combat ensemble ou s'associer à une bataille.

Tous ceux qui s'apitoient sur le sort horrible réservé aux vieillards des Ehpad, que disent-ils vraiment, quel candidat à l'élection présidentielle a proposé des solutions de remplacement à ces mouirois, qui a proposé leur prise en charge gratuite par l'Etat si possible à domicile, hormis pour les nantis pour autant qu'on ne leur aurait pas encore confisqué toute leur richesse, lequel, aucun ! Donc Boycott ! Il fallait que je le sorte et l'occasion me semble tout à fait approprié ou digne d'intérêt.

- [Cette causerie au format pdf \( pages\)](#)

---

## **INTRODUCTION**

### **Leur humanisme est la politesse des salauds... On ne pensait pas si bien dire !**

Les voilà larmoyant sur le sort de nos vieux envoyés finir leurs jours dans les mouirois que sont les Ehpad ou ce qu'on appelait il n'y a pas si longtemps encore asiles ou hospices de vieillards ou maisons de retraite plus ou moins médicalisées. Que vaut une société qui voue ses vieux à un traitement aussi cruel ? Pour nous, c'est la seule question qui mérite d'être posée, et la réponse est sans appel ou non négociable : Elle doit disparaître et le plus tôt sera le mieux.

Il faut ajouter ces millions de vieux et vieilles qui vivent seul complètement abandonnés de leurs familles et proches, sans doute parce qu'il n'y a pas de richesses ou d'héritage à récupérer sur leurs cadavres quand ils seront crevés. Cela nous fait aussi penser à ces hommes ou femmes devenus clochards, parce que personne dans leur famille n'a eu la générosité de leur venir en aide ou de les accueillir chez eux, à croire qu'ils n'ont jamais eu de frères ou soeurs, de père et de mère, d'enfants, de cousins, d'oncles, de neveux... A bien des égards des animaux dits de compagnie bénéficient d'un meilleur traitement.

On pense aussi à tous ceux qui s'engagent dans des ONG ou qui participent à des actions dites humanitaires en direction de pauvres quelque part dans le monde, et qui ne lèveront pas le petit doigt pour en finir avec la pauvreté qui sévit dans leur propre pays, sans doute parce qu'elle aurait toujours existé, elle est donc en quelque sorte légitime, il suffira de s'en indigner un bon coup pour

avoir bonne conscience et ensuite s'en accommoder en prétextant n'y être pour rien, les croyants sont les champions dans ce domaine.

Que vaut une société qui se complaît dans l'hypocrisie et le mensonge, l'indifférence ou le mépris des malheurs, des souffrances, du mauvais sort qui s'acharne injustement sur les plus faibles ou vulnérables, on pense aussi aux femmes et aux enfants auxquels ils ont osé imposer une muselière ?

C'est le système d'exploitation qui glorifie le profit et privilégie les intérêts individuels à outrance au détriment des intérêts collectifs ou les oppose, qui engendre ces rapports inhumains, qui évidemment n'ont rien de naturel, car tout est fait pour opposer les générations entre elles, du cloisonnement jusqu'à l'isolement, l'exclusion ou le rejet, tandis que les nantis atteints par l'âge seront dotés de tous les moyens financiers, matériels et humains ou médicaux à leur disposition pour finir leurs jours chez eux et s'éteindre tranquillement dans leur lit, condition qu'une société responsable du bien-être de chacun de ses membres devrait pouvoir offrir à chaque homme ou femme quelle qu'ait été leur statut social ou leur parcours au cours de leur existence, condition incompatible avec l'existence du capitalisme, chacun devrait en prendre conscience.

Hormis les vieillards qui nécessitent une surveillance ou des traitements médicaux lourds quotidiens, qui devraient être hébergés gratuitement dans des établissements dignes d'un hôtel cinq étoiles, donc forcément publics, tous les autres devraient pouvoir finir leurs jours chez eux ou chez un parent, qui pourrait être mis à la retraite pour s'en occuper et bénéficierait d'une aide financière de l'Etat en plus d'un service médical gratuit à domicile, ainsi que d'autres avantages, de telle sorte que chacun puisse faire face à ses obligations et les remplissent dignement, en tire satisfaction, au lieu de se retrouver dans une situation inique où la prise en charge de notre vieillard représente une charge insupportable pour son parent, qui par conséquent sera dans l'incapacité de l'assumer et souvent en culpabilisera, sans qu'on lui en veuille parce qu'il n'avait pas le choix dans les conditions actuelles, et il n'a pas conscience de faire face à un problème strictement politique.

Maintenant on peut aborder la même question à différents niveaux, car tout problème politique nous concerne tous.

Quand on est prêt à cautionner une telle cruauté, effectivement tout est possible, en pire évidemment.

Les hommes ont créé une société monstrueuse dans laquelle il est possible de vivre aussi longtemps que le coeur qui rythme la vie ne lâche pas, quel que soit l'état des autres organes, qu'ils soient aveugles, sourds, impotents ou ne puissent plus se déplacer, paralyser d'un ou plusieurs membres, qu'ils aient perdu l'usage de la parole, qu'ils ne soient plus en mesure de s'alimenter normalement, qu'ils aient perdu complètement la tête au point de ne plus reconnaître leur famille ou oublier leur propre nom, la plupart vont finir par cumuler plusieurs de ces handicaps graves.

Ils s'acharnent à vouloir vivre dans un état physique de délabrement avancé ou réduits à des épaves, des végétaux, des zombies, quelle que soit les souffrances qui en découlent, plutôt que constater que le temps à fait son oeuvre et qu'il est temps de partir. A 66 ans j'estime être légitime pour parler ainsi, et cela ne date pas d'hier. J'ai eu le temps d'observer autour de moi les ravages du temps qui passe sur de nombreuses personnes, qui nous ont quitté définitivement le plus souvent dans des états épouvantables, au point de me dire que je ne me le souhaitais pas et le souhaitait à personne.

Ils vont aller jusqu'à accepter d'être les proies ou parfois les cobayes d'un immonde acharnement thérapeutique pour se maintenir en vie artificiellement, pour finalement être enfermés dans des

mouroirs qui se chargeront de capter leur retraite ou leurs économies tout en leur procurant de mauvais traitements pour réaliser le maximum de profit.

Ils sont parvenus à repousser l'espérance de vie ou la mort sans se soucier de la détérioration inexorable de leur état de santé et des souffrances qui l'accompagneraient quotidiennement jusqu'à leur dernier souffle, adoptant l'idéal le plus sordide et cruel qu'il soit permis d'imaginer à des hommes pour peu qu'on puisse encore les appeler ainsi au regard de certaines espèces animales qui font preuve de plus de dignité qu'eux.

Leur ignoble société a contribué tout au long de leur vie à en faire des malades, à développer des maladies auto-immunes, des handicapés, en plus de leur pourrir l'existence quotidiennement, à les bourrer de produits chimiques toxiques, à les empoisonner littéralement, à leur rendre jusqu'à l'air irrespirable et l'eau impropre à la consommation, à les perturber psychologiquement jusqu'à favoriser l'apparition de pathologies dont l'issue allait leur être fatale, etc. le tout délibérément ou intentionnellement pour tirer un maximum de profit par tous les bouts à la fois, de la même manière que les banquiers ou les industriels qui financent et approvisionnent les protagonistes qui s'affrontent au cours d'une guerre. C'est tellement monstrueux, qu'un homme normalement constitué aura toutes les peines du monde à imaginer que des hommes et un tel système économique aussi cruels puissent exister, et pourtant, c'est la stricte vérité.

---

### **Guérir et rester en bonne santé, si, si, c'est possible, qui l'aurait cru ?**

#### **Diabète : guérir et prévenir par l'alimentation et l'hygiène de vie? - Réinfo Santé**

[https://www.youtube.com/watch?v=f\\_c69ck\\_QZM](https://www.youtube.com/watch?v=f_c69ck_QZM)

Le diabète est-il une fatalité liée à la génétique, la résultante d'une mauvaise hygiène de vie que seuls les médicaments peuvent freiner ? Ou bien il est possible de guérir par l'alimentation, des compléments naturels et la gestion des émotions ?

Que disent les études sur ce sujet qui concernent des centaines de millions de personnes dans le monde ? Réinfo Santé

Une précision en complément.

Je n'ai pas mis en ligne la dernière vidéo du Pr Raoult où il prônait encore la vaccination des vieux et des obèses, ce qui est intolérable de sa part, sachant qu'il existe des traitements efficaces en cas d'infection à tous les stades de la maladie.

J'ai appris que le Pr. Perronne avait supervisé les campagnes de vaccination en France dans le passé, sans jamais réclamer ou soutenir l'obligation vaccinale.

## **ACTUALITE EN TITRES**

### **Antisocialisme. Comment l'extrême-centre, l'extrême droite et les libertariens investissent-ils masqués les réseaux dits sociaux.**

Du Grand Reset à la grande claque économique occidentale par Nicolas Bonnal - reseauinternational.net 11 février 2022

#### **Mon commentaire.**

- "*plus de partis dans les classes plus de classes dans les nations*"

Plus de classes, c'est évidemment faux puisque le système d'exploitation demeure en place, la classe des exploités et des oppresseurs demeurent et celle des exploités et des opprimés aussi.

Alors pourquoi cette assertion, où voulait en venir de manière déguisée l'auteur de cet article qui rappelons-le est d'extrême droite? Quelle était sa motivation idéologique, sinon que le corporatisme sur le plan social ou le fascisme sur le plan politique, qui sont basés sur l'alliance de toutes les classes au profit de la classe qui détient tous les pouvoirs, était finalement inévitable puisqu'on ne pouvait lui opposer aucune alternative, surtout pas le socialisme scientifique.

Donc cet article repose sur la négation de la lutte des classes pour mieux laisser la classe dominante la remporter, son auteur, comme beaucoup d'autres, se sert d'un constat que chacun peut faire pour manipuler les lecteurs ou les amener à partager son idéologie, que partageait Drieu la Rochelle (lire sa biographie sur Wikipédia).

La Voix de l'Opposition de Gauche

---

#### **On était passé à côté.**

En mettant dans la causerie du 18 décembre 2021 des liens vers des conférences que Jean-Jacques Marie avait données en 2017 dans le cadre du centenaire de la révolution russe, j'ignorais que Jean-Jacques Marie avait démissionné de la Tendance Communiste Internationaliste (TCI) du POID en juin 2019, je viens de le découvrir par hasard dans un article, je m'en excuse auprès de lui. J'avais écrit qu'il restituait "*à petite dose la pensée de Lénine que ses dirigeants n'ont pas comprise ou qu'ils ont abandonnée*". J'ignore s'il fait toujours partie du POID.

Jean-Jacques Marie - Lettre à la direction de la TCI - 19 juin 2019.

<https://groupemarxiste.info/jean-jacques-marie-demission-de-la-tci/>

#### **Note de lecture de la démission de J-J-Marie de la TCI envoyée par courriel à un camarade le 12 février 2022.**

J'ai rédigé cela très rapidement...

- Dans sa lettre J-J Marie confirme dès le début ce que je disais "*Commençons par le commencement ou presque...*", ce qui signifie qu'implicitement il s'était aperçu depuis longtemps

que quelque chose n'allait pas dans ce courant politique ou leurs dirigeants, comme me l'avait écrit un jour un militant de ce courant, en 40 ans on en a avalé des couleuvres...

Gluckstein a couvert les journées d'action et les appareils, au POI aussi...

Gluckstein a couvert la connivence entre le PT algérien et Bouteflika, le FNL, l'appareil pourri de l'UGTA, le POI aussi.... "*durant des décennies*" précise-t-il. Dommage qu'on ne puisse pas lui demander depuis quand ce courant politique était corrompu, selon lui... Pourquoi ne l'a-t-il pas quitté plus tôt ? Pourquoi s'est-il ainsi compromis ?

Il précise que "*dès 2000*" ce courant politique était "*déjà sur la voie de la décomposition*", il évoque même à plusieurs reprises 1993, donc quand Lambert le dirigeait encore, c'est à se demander jusqu'où il faudrait remonter pour atteindre son origine, certains comme Lequenne en étaient arrivés au début des années 50, quand l'embryon de la IVe Internationale explosa, ceci expliquant cela, c'est la thèse que j'avais retenue parce que tout cadrait, c'était l'explication la plus plausible et aucun élément nouveau me porte à la modifier.

Il revient sur les méthodes de Gluckstein héritées de celles de Lambert, avec les chiffres trafiqués, les faux adhérents, etc. l'absence totale de démocratie jusque dans la discussion ou toutes les instances, en cela n'ayant rien à envier aux staliniens parfois même en pire, etc.

Son constat est sans appel pour justifier sa rupture avec ce courant politique "*goûtant peu les ruses complaisantes*", c'est un euphémisme, parce Marie est quelqu'un de délicat et il sait faire preuve de tact et de prudence face à des dirigeants qui en ont toujours manqué (du tact) entre autres ou qui avaient plutôt tendance à se comporter comme de vulgaires voyous ou des vauriens, dangereux ou violents.

Bref, il a confirmé tout le mal que je pensais de ce courant lambertiste dont j'ai fait partie pendant trois ans à la fin des années 70, que j'avais traité d'imposture dans des causeries en 2008 en remontant aux années 50, je n'ai donc aucune raison de rectifier ce que j'avais écrit.

---

### **Reconnaissance en famille, c'est beau !**

Mélenchon et le panier de crabes de l'Union populaire, traduisez populiste, sont rassurés. Lors d'un entretien télévisé sur France 2, jeudi 10 février, le président du Medef, Geoffroy Roux de Bézieux, a accordé à notre illusionniste de service le mérite d'être "prêt à gouverner", et il en fallait pas plus en guise de reconnaissance populaire pour que ses partisans s'enflamment, le site L'insoumission, un des relais officiel de la campagne de Mélenchon se félicitant que le patron du Medef ait reconnu "le sérieux du programme de son principal opposant sur le plan économique!", au lieu d'exprimer la crainte que devrait lui inspirer un programme favorable aux travailleurs.

Bref, Geoffroy Roux de Bézieux sait à qui il a affaire et pour qui sait lire ou entendre il a vendu la mèche, ce que confirmera une personne sur Twitter : - "Geoffroy Roux de Bézieux offre une respectabilité économique que JL Melenchon n'a jamais autant eu dans un débat sur une grande chaîne."

(Source : Le HuffPost 11 février 2022)

## **En bref.**

- «Dans les ateliers, un salarié de Louis Vuitton fabrique la valeur de son salaire en 1h de son temps de travail. Le reste des 150h qu'on va faire dans le mois, c'est du bénéfice dans la poche de la maison» Élodie, payée 1 300€net par mois.

Bas salaires : les maroquinières de Louis Vuitton débrayent

Annualisation des heures supplémentaires, pauses scindées et bas salaires : dans les ateliers Louis Vuitton, la réorganisation proposée par la direction ne passe pas. Jeudi, trois des dix-huit usines de la marque de luxe étaient perturbées par des grèves.

Cela n'était pas arrivé depuis cinq ans : ce jeudi 10 février, pendant une heure au moins, trois des dix-huit ateliers de la marque ont débrayé, à l'appel conjoint de la CFDT et de la CGT. Ces dernières dénoncent des salaires trop bas et la proposition, par la direction, d'un nouvel accord sur le temps de travail qui prévoit l'annualisation des heures supplémentaires. mediapart.fr 10 février 2022

---

- En 2021, la France est restée une démocratie « défailante » selon l'index de la démocratie, que vient de publier le groupe britannique The Economist. Depuis 2 ans, la France n'est plus considérée comme une démocratie « complète ».

LVOG - The Economist (Rothschild) voulait dire par là que son poulain n'a pas fini le sale boulot...

---

- 71 % des Français se déclarent favorables à un retour de l'âge de départ légal à la retraite à 60 ans. (Ifop)

LVOG - Comme quoi, vivre pour travailler, on ne s'y fera jamais...

---

## **ACTUALITÉ DU JOUR**

### **Etats-Unis**

**Les Etats-Unis et leurs alliés asiatiques se réunissent pour endiguer l'influence chinoise - AFP 11 février 2022**

Les ministres des Affaires étrangères des Etats-Unis, de l'Australie, du Japon et de l'Inde ont commencé vendredi leurs discussions sur l'approfondissement de leur alliance dite du Quad, visant sans la nommer la Chine et son l'influence en pleine expansion dans la région Asie-Pacifique.

**Totalitarisme. Les peuples soumis à un régime de terreur permanente. De la menace climatique puis virale à celle de la guerre...**

LVOG - Les Américains seraient-ils sur le point de lancer une opération sous faux drapeau obligeant la Russie à réagir militairement en Ukraine ?

## **Le Royaume-Uni et les États-Unis appellent leurs ressortissants à quitter l'Ukraine rapidement - BFMTV 11 février 2022**

Aux États-Unis, le conseiller pour la sécurité nationale a même appelé les Américains se trouvant en Ukraine à quitter le pays "d'ici 24 à 48 heures".

## **Washington avertit que le risque d'une guerre en Europe est plus fort que jamais - AFP 11 février 2022**

Les États-Unis ont affirmé vendredi que la Russie pourrait envahir l'Ukraine "à tout moment" dans les prochains jours, ravivant plus que jamais le spectre d'une guerre en Europe dans une accélération dramatique des événements après une phase d'intense diplomatie. AFP 11 février 2022

## **Conflit Ukraine-Russie : Joe Biden recommande aux Américains de quitter l'Ukraine « maintenant » - 20minutes.fr 11 février 2022**

## **Escalade. Washington redoute une invasion "imminente" de l'Ukraine par la Russie - Courrier international 11 février 2022**

Joe Biden et Vladimir Poutine se parleront au téléphone, ce samedi, pour tenter une nouvelle fois d'apaiser les tensions dans le dossier ukrainien. Washington estime qu'une invasion de l'Ukraine par la Russie pourrait survenir "à tout moment", peut-être même avant la fin des Jeux Olympiques de Pékin. Courrier international 11 février 2022

---

## **POLITIQUE**

### **Ont-ils décidé de tout miser sur Macron ?**

## **Défections, mauvais sondages... La mauvaise passe de Valérie Pécresse - BFMTV 11 février 2022**

Des ennuis qui s'additionnent. Depuis plusieurs jours, Valérie Pécresse enchaîne les déconvenues, entre départ d'Éric Woerth pour soutenir Emmanuel Macron, mots peu amènes de l'ancien président Nicolas Sarkozy, mauvais sondages et programme qui n'imprime pas. BFMTV 11 février 2022

## **Woerth soutient Macron : « Ça témoigne de l'incapacité de Valérie Pécresse à rassembler », tacle Sébastien Lecornu - Publicsenat.fr 10 février 2022**

Issu des Républicains lui aussi, le ministre des Outre-mer, Sébastien Lecornu a salué le soutien d'Éric Woerth à Emmanuel Macron. « C'est un tournant dans cette précampagne ». Publicsenat.fr 10 février 2022

## **Qui sont ces électeurs de gauche qui vont voter Macron en avril? - Slate.fr 10 février 2022**

Déboussolé par la fragmentation et l'effacement de la gauche, une partie de l'électorat pourrait être tenté par le bulletin Emmanuel Macron, dernier à pouvoir empêcher la droite ou l'extrême droite d'emporter la présidentielle.

Le noyau originel du macronisme est incontestablement social-libéral. Voici cinq ans, cette famille idéologique ne représentait certes qu'environ 6% de l'électorat, mais était devenue une base suffisante pour engager une conquête électorale du pays, agglomérant au fil des mois d'autres familles idéologiques et des groupes sociaux à la convergence avérée, tant sur le plan de la conception de l'économie et des politiques à mener que sur une identification à la gauche ou à la droite.

In fine, c'est environ la moitié des électeurs ralliés à François Hollande en 2012 qu'Emmanuel Macron avait captés dans les urnes en 2017, quand l'autre moitié allait grossir les bataillons d'électeurs de Jean-Luc Mélenchon, fracturant ainsi l'électorat socialiste. Cinq ans plus tard, il apparaît que, loin de refluer dans l'électorat de gauche, le vote Macron a un potentiel bien supérieur à la simple attraction exercée sur les sociaux-libéraux et l'électorat socialiste le plus modéré.

On constate depuis 2017 un glissement vers le centre-droit des anciens électeurs socialistes devenus électeurs d'Emmanuel Macron. Bénéficiant du soutien décisif d'une partie du peuple socialiste, Emmanuel Macron a aussi révélé une vérité longtemps refoulée: beaucoup d'électeurs socialistes étaient plus à droite que leur parti. Slate.fr 10 février 2022

### **Jean-Pierre Chevènement aux côtés d'Emmanuel Macron à Belfort ce jeudi - BFMTV 10 février 2022**

En invitant Jean-Pierre Chevènement à l'accompagner ce jeudi, comme le dévoilait Le Parisien mercredi, Emmanuel Macron s'entoure d'une figure politique de la région: l'ancien membre du Parti socialiste, fondateur du Mouvement républicain et citoyen (MRC) BFMTV 10 février 2022

---

### **Totalitarisme. Face au "Convois de la liberté" une seule réponse : l'interdiction et la répression.**

**Sur Twitter.** La police bloque la circulation sur le périphérique parisien pour effectuer des contrôles sur une partie des véhicules du convoi de la liberté. La préfecture de police de Paris annonce avoir procédé à plus de 200 verbalisations. Des blindés sont positionnés dans la capitale.

### **Convois de la liberté: Macron appelle "au plus grand calme" - Le HuffPost 11 février 2022**

Le président de la République, bientôt candidat, estime que la France a "besoin de concorde, de beaucoup de bienveillance collective".

### **"Convoi de la liberté": Attal dénonce une "instrumentalisation" de la "lassitude des Français" - BFMTV 11 février 2022**

- Dans une interview accordée à LCI le 9 février, le secrétaire d'État français chargé des Affaires européennes Clément Beaune a attaqué avec des termes sévères le « convoi de la liberté » :

« Ne tordons pas les mots et la réalité : c'est pas le "convoi de la liberté" ce qu'on voit là. C'est le convoi de la honte et de l'égoïsme. C'est pas des patriotes, ce sont des irresponsables », a lancé Clément Beaune.

« C'est l'énième épisode des antivax, manifestation, qui sont pour certains cas à l'évidence complotistes jusqu'au plus haut point, qui croient que le vaccin est un complot international, ou le

virus, et que le vaccin est une réponse qui consiste à insérer des puces dans les bras des gens », a moqué le secrétaire d'État, avant de recommander de « ne pas accorder une importance excessive à un convoi qui se nomme à l'exact opposé de ce qu'il est ». « C'est d'ailleurs un peu paradoxal de vouloir se prétendre pour la liberté, quand le projet, c'est de bloquer la route et la vie des gens », a-t-il conclu. francesoir.fr 11 janvier 2022

**"S'ils bloquent, il faut être très ferme": Castex hausse le ton contre les "convois de la liberté" - BFMTV 11 février 2022**

**Le "Convoi de la liberté" sur les Champs-Élysées, les forces de l'ordre interviennent - Le HuffPost 12 février 2022**

**"Convois de la liberté": Anne Hidalgo appelle à "la fermeté" et "l'ordre" à Paris - BFMTV 12 février 2022**

Belgique.

**Après Paris, Bruxelles interdit le "convoi de la liberté" - BFMTV 10 février 2022**

LVOG - L'Autriche également... que craignent-ils donc tant que cela ?

---

## ECONOMIE

### France

**La France accuse un déficit commercial de 84,7 milliards d'euros en 2021, un record historique - europe1.fr 08 février 2022**

La France a enregistré en 2021 le pire déficit commercial de son histoire, à 84,7 milliards d'euros, ont rapporté mardi les douanes. Le solde des échanges est plombé principalement "par l'énergie, et dans une moindre mesure, par les produits manufacturés", précisent les douanes dans leur communiqué. L'aggravation du déficit s'explique "par un rebond plus marqué des importations (+18,8% après -13% en 2020) que des exportations (+17% après -15,8%)", explique cette même source. Jusque-là, le déficit commercial le plus important avait été enregistré en 2011, avec 75 milliards d'euros.

Une dégradation dû en partie à "l'alourdissement de la facture énergétique"

Le ministre du Commerce extérieur Franck Riester a estimé lors d'un point de presse qu'"il est important de regarder le tableau de notre activité commerciale" pointant notamment un "excédent record des services, à 36,2 milliards d'euros". "En ce qui concerne la balance des biens, la dégradation est essentiellement due à l'alourdissement de la facture énergétique de 17,9 milliards d'euros", a-t-il encore indiqué. Par ailleurs, "des secteurs forts à l'export sont encore en deçà de leur niveau de 2019", comme l'aéronautique qui n'est revenue qu'à 57% de son niveau d'avant la crise sanitaire, pointe le ministre.

Enfin, le déficit s'explique par la vigueur de la reprise, alors que l'économie française a enregistré une croissance de 7% l'an dernier, qui "a influé sur les importations de biens de consommation, d'outils industriels produits à l'étranger", selon Franck Riester. europe1.fr 08 février 2022

## **ARGUMENTS ET TÉMOIGNAGES. RÉSISTANCE A LA TYRANNIE**

LVOG - Tous ces documents sont fournis à titre d'information uniquement.

### **Corruption pandémie meurtre - Raphaël Cohen - February 6th, 2022**

<https://odysee.com/csape:2>

Entretien avec Raphaël Cohen, directeur juridique du CSAPE (Collectif Syndicats et Associations Professionnels Européens).

---

### **"On ne peut plus accepter ces mensonges d'État" Christian Perronne - February 10th, 2022**

[https://odysee.com/@francesoir:2/Christian\\_Perronne:4fa](https://odysee.com/@francesoir:2/Christian_Perronne:4fa)

Défi de la vérité de Christian Perronne, un des spécialistes des maladies infectieuses et tropicales les plus reconnus. Il préface l'ouvrage de Robert Kennedy Jr.

---

### **La vaccination covid a multiplié par dix les pathologies dans l'armée américaine - lemediaen442.fr 11 février 2022**

<https://lemediaen442.fr/la-vaccination-covid-a-multiplie-par-dix-les-pathologies-dans-larmee-americae/>

Cette base de données montre une augmentation de 1048 % des pathologies du système nerveux chez les militaires en 2021, par rapport à la moyenne des cinq années précédentes. En 2021, les taux d'hypertension ont augmenté de 21 fois par rapport à la moyenne.

De plus, les données officielles révèlent que, à nombre égal de doses administrées, les vaccins covid-19 sont 49 fois plus mortels que les vaccins contre la grippe. Les médecins militaires sont environ 40 % à être conscients de ce qui se passe, mais ont l'ordre de se taire.

---

### **Plus de 1000 sportifs de haut niveau victimes d'accidents graves ou mortels dans un régime de vaccination massive contre le COVID-19 - Réseau International 11 février 2022**

<https://reseauinternational.net/plus-de-1000-sportifs-de-haut-niveau-victimes-daccidents-graves-ou-mortels-dans-un-regime-de-vaccination-massive-contre-le-covid-19/>

Le Courrier des Stratèges a déjà abordé le sujet des morts subites ou des accidents graves de sportifs de haut niveau, professionnels ou amateurs dans un contexte de vaccination massive contre le COVID-19 avec des produits encore expérimentaux. Nous vous indiquons le lien avec une liste quotidiennement mise à jour. On en était le 9 février au soir à 1088 cas recensés.

## **Covid-19 — Ne croyez pas les prophètes de malheur. Examinez les faits. Par Dr Gérard Delépine - Mondialisation.ca, 11 février 2022**

Vouloir connaître l'avenir, un rêve dangereux

L'homme a besoin de sécurité. Pour s'exonérer des inquiétudes liées aux vicissitudes de la vie. Il aime se rassurer avec des prédictions. Mais croire en celles-ci peut entraîner des conséquences funestes.

Crésus, voulant savoir si la guerre contre l'Empire perse lui serait favorable, alla consulter l'oracle de Delphes. La Pythie lui prédit « si tu fais la guerre, un grand empire s'effondrera ». Il fit la guerre et son empire s'effondra.

Avant de déclarer la guerre contre le Covid-19, Macron consulta l'oracle de l'Imperial College de Londres qui prédit :

« si tu ne fais rien, tu pourrais déplorer 500 000 morts en France ».

Macron le crut, mit la population française en résidence surveillée et fit de la France l'un des pays d'Europe occidentale où la mortalité du Covid19 est l'une des plus élevées.

Au 9 janvier 2021, les 5 grands pays européens qui ont confiné à l'aveugle se retrouvent dans le top 5 européen de la mortalité par million d'habitants avec une mortalité de 2531/M en Belgique, 2383/M en Italie, 1967/M en Espagne, et 1914/M en France.

Contrairement aux prédictions de Ferguson, le confinement aveugle a été suivi d'une mortalité Covid 19 accrue. Simulations et prophéties

Les confinements et les mesures liberticides qu'on nous a imposés ne reposent sur aucun fait scientifique constaté dans le monde réel, mais uniquement sur la terreur inspirée par la prophétie apocalyptique de Ferguson, simple simulation mathématique basée sur des hypothèses fausses.

Cette Pythie britannique a remplacé le dieu Apollon par un ordinateur et tire ses prédictions de simulations numériques, utilisant des programmes informatiques modélisant un phénomène dont ils peuvent à volonté modifier les constantes de base.

Les modélisations se sont révélées très fécondes dans les sciences dures (physique, chimie, mathématiques) dont les lois sont immuables. Mais l'HOMME n'est pas un objet comme les autres.

Appliquées sans discernement à des phénomènes biologiques et/ou reposant sur des hypothèses incertaines, ces prédictions ne valent guère mieux que celles de Nostradamus. Leur danger particulier est qu'auréolées de l'aspect scientifique de l'informatique, des statistiques et modélisations soient considérées comme fiables et utilisées par des politiques crédules soumis au mythe de la technique, pour décider une action dans le monde réel, et particulièrement dans le domaine médical.[1]

Les êtres vivants, tous différents, tous uniques, sont beaucoup plus complexes que des entités mathématiques et s'adaptent aux menaces. Croire que les humains se conforment toujours aux

prévisions issues d'algorithmes et de scénarisations de données revient à nier leur humanité. C'est en cela que la médecine diffère largement des sciences exactes et qu'elle périclite, depuis qu'elle est dirigée par des chercheurs se prétendant scientifiques et non plus par des docteurs au chevet des malades.

Les lourds antécédents de Ferguson auraient dû alerter

Ferguson avait prédit que la grippe H1N1 serait une pandémie meurtrière et que seul le vaccin pourrait éviter l'hécatombe. Au Canada il avait prédit 8000 morts et en France plus de 20 000. Au Canada il y en a eu moins de 500 et en France 312.

Ses prédictions catastrophiques et la campagne de propagande de R Bachelot nous ont coûté plus de 2 milliards d'euros en achat de vaccins et de Tamiflu et causé de trop nombreuses victimes de la vaccination inutile.

En 2001, ses prédictions sur la fièvre aphteuse ont entraîné l'abattage de 6 millions de bovins, décision aujourd'hui considérée comme aberrante et qui a coûté environ 6 milliards de livres aux éleveurs anglais.

En 2002, le prophète Ferguson affirma que la maladie de la vache folle tuerait environ 50 000 Britanniques. À la fin de l'épidémie, on en recensa 177.

En 2005, il prédit que la grippe aviaire tuerait 65 000 Britanniques. Il y en eut au total 457.

Sa surestimation considérable des risques a concerné aussi l'Ebola.

Les erreurs grossières des simulations de Ferguson sur les épidémies passées auraient dû inciter nos dirigeants à être plus circonspects, à ne pas croire aveuglément ce prophète de malheur et à ne surtout pas appliquer ses préconisations dont les conséquences sanitaires, sociales et économiques (qu'il n'a jamais prises en compte) ont été catastrophiques, même si nos gouvernants tentent de le cacher par de nouvelles simulations publicitaires réalisées à la demande par des élèves français de Ferguson.

Que des prédictions soient fausses n'a rien d'étonnant. Ce qui l'est davantage c'est d'une part l'importance des surestimations (10 à 20 fois supérieure à la réalité) et d'autre part leur caractère systématiquement pessimiste. Une erreur due au hasard aurait été tantôt trop pessimiste, tantôt trop optimiste. Statistiquement le caractère toujours catastrophique de ses prédictions ne peut pas être dû au hasard ( $p < 0,02$ ). Cette improbabilité statistique traduit-elle un modèle faux ou une volonté délibérée de tromper ses lecteurs pour les terroriser ?

La prophétie Covid totalement délirante de Ferguson[2]

Détaillée dans le rapport 9 de l'Imperial College[3] prophétisait, un pic de mortalité vers le 3e mois de l'épidémie, avec des hôpitaux bondés et des lits de soins intensifs saturés.

« Pour une épidémie non maîtrisée, nous prévoyons que la capacité en lits de soins intensifs sera dépassée dès la deuxième semaine d'avril, avec un pic de la demande en soins intensifs plus de 30 fois supérieur à l'offre maximale possible dans les deux pays et un nombre total de décès de 510 000 en Grande-Bretagne et de 2,2 millions aux USA, et cela sans tenir compte des morts

supplémentaires liées à l'absence de traitement d'autres maladies du fait de la saturation des hôpitaux. »

Ce scénario de film d'horreur n'est pas de la science, mais au mieux de la science-fiction-film-catastrophe évoquant les prédictions de Nostradamus.

Par exemple, le rapport 9 estimait que sans confinement la Suède verrait ses hôpitaux débordés en quelques semaines et obligés de trier les malades. Il prévoyait 70 000 morts en 6 mois. Au 6 février 2022, sans confinement ni mesures autoritaires, les hôpitaux suédois n'ont jamais été débordés, et le nombre de morts a atteint 16 100, soit 4 fois moins que les prédictions de Ferguson, en quatre fois plus de temps. Et rappelons-le : sans masque, sans distanciation forcée, sans fermeture d'écoles, ni de restaurant ou de musée.

Fort de leur certitude quasi religieuse, N Ferguson et ses élèves ne sont même pas rigoureux.

Ainsi dans un article rédigé pour justifier a posteriori le bien-fondé des mesures sanitaires autoritaires, ils se vantent d'avoir sauvé 3 millions d'Européens grâce au confinement. Dans cet article, scandaleusement diffusé par Nature,[4] ils publient un tableau qui détaille pays par pays le « nombre de morts évitées par le confinement » et affirment avoir sauvé 560 000 Allemands et 26 000 Suédois grâce au confinement.

Mais les auteurs de cette escroquerie n'ont pas remarqué que ni les Suédois ni les Allemands n'avaient confiné !

Le 25 mars 2020, Neil Ferguson interrogé par la commission parlementaire britannique de la science et de la technologie a reconnu que sa première estimation était trop pessimiste et a ajouté « les deux tiers des gens qui mourront seraient de toute façon morts dans l'année ». Aveu tardif et exprimé sans remords.

Le gouvernement par la peur et le chantage aux libertés

Depuis le début de la crise, à chaque fois que la situation réelle s'améliore, les « enfermistes » inventent une nouvelle prophétie catastrophe pour raviver la peur et imposer de nouvelles restrictions des libertés.

Comme Veran sonnant l'alarme en fin juin 2021 :

« Une nouvelle vague de Covid dès la fin juillet » !

Arnaud Fontanet :

« À la rentrée, en septembre-octobre, on aura une nouvelle vague de cas » de Covid-19.

Jean-François Delfraissy :

« On doit se souvenir de ce qui s'est passé l'été dernier : on était à des chiffres à peu près comparables, et on a vu la deuxième vague en septembre ».

Comme l'Institut Pasteur :

« Sous des hypothèses réalistes concernant le R0 du variant dominant et la couverture vaccinale cet automne (2021), un pic d'hospitalisations important est possible en l'absence de toute mesure de contrôle de l'épidémie »

Car depuis le début de la crise les propagandistes de Big Pharma qui nous gouvernent ont compris que le moyen le plus efficace de contraindre la population à subir des injections expérimentales, inutiles et dangereuses est le chantage aux libertés « vous serez libres si vous vous vaccinez ».

Puis comme tous les maîtres chanteurs, dès que vous leur cédez, ils renient leur promesse (vaccinés, mais pas plus libres) et augmentent leurs exigences : une injection de plus, puis une autre et encore une autre...

Ce n'est pas pour rien que dans les séries policières les victimes des maîtres chanteurs se retrouvent souvent contraintes pour se libérer, de les assassiner. Il n'y a plus de raison d'avoir peur

Depuis juin 2021 la mortalité quotidienne moyenne est de 100/J, soit environ 6 % de la mortalité globale.

Le pic Omicron a été atteint le 28 janvier 2022 et l'épidémie a déjà régressé de près de 50 %.

Une fois la vague Omicron passée, l'immunité naturelle protégera enfin la population, comme auraient dû le faire les injections anti-covid s'il s'agissait de vrais vaccins réellement testés.

D'ailleurs, la très grande majorité des agences sanitaires du monde entier appellent maintenant à traiter le covid comme une grippe ordinaire.

Il ne faut pas davantage avoir peur de la suppression des mesures sanitaires qui nous pourrissent la vie depuis deux ans.

Partout dans le monde les peuples se réveillent de l'hypnose qu'avaient suscitée ces prophéties catastrophes et les gouvernements, sous la pression, sont contraints de supprimer leurs mesures restrictives de liberté.

Continuons le combat pour accélérer le respect de nos droits fondamentaux.

Notes :

[1] Delepine : Quand les résultats de simulations mathématiques remplacent les résultats réels dans l'information médicale diffusée par les médias <https://www.agoravox.fr/tribune-libre/article/quand-les-resultats-de-simulations-208775>

[2] NICOLE DELEPINE : LES DESSOUS DU RAPPORT CLASSÉ SECRET DÉFENSE DE FERGUSON ET LE CONFINEMENT Economie matin 11/08/2021 <http://www.economiamatin.fr/news-rapport-confinement-ferguson-secret-critique-decision-politique-delepine>

[3] Report 9: Impact of non-pharmaceutical interventions (NPIs) to reduce COVID-19 mortality and healthcare demand 16 March 2020 Imperial College COVID-19 Response Team DOI: <https://doi.org/10.25561/77482> <https://www.imperial.ac.uk/media/imperial-college/medicine/mrc-gida/2020-03-16-COVID19-Report-9.pdf>

[4] Ferguson ment grossièrement et le journal Nature le publie 11/01/2021 à 16:27 France soir <https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/ferguson-ment-grossierement-et-le-journal-nature-le-publie>

---

### **France info diffuse une publicité mensongère visant les enfants! Par Dr Gérard Delépine - Mondialisation.ca, 09 février 2022**

Ce 7 février 2022 vers 16 h, j'écoutais France Info lorsque j'entendis une publicité mensongère qui a fleuri un temps sur les panneaux des autoroutes avant d'être heureusement abandonnée.

« Enfant de 5 à 11 ans, vous pouvez vous vacciner pour vous protéger et protéger les autres »

Comment le ministère de la Santé peut-il faire diffuser une publicité aussi mensongère ?

Les enfants jeunes sont naturellement protégés de la maladie et ne font que très exceptionnellement des formes graves.

Ils peuvent être contaminés par leurs parents, mais ne risquent pratiquement rien contrairement à ce qu'affirment certains médecins et journalistes des plateaux télé. Lors de la première vague, selon les chiffres de l'Organisation Mondiale de la Santé et du National Health Service ils ne représentaient que 1 à 2 % des cas et le plus souvent sans aucun symptôme.

Daniel Lévy-Bruhl, pédiatre et épidémiologiste, rappelait qu'en juin 2021 on recensait depuis le début de la crise « 13 décès d'enfants, dont 10 étaient considérés comme imputables au Covid-19 » précisant :

« Il n'y avait qu'un seul enfant dont le décès était survenu dans un contexte où la seule cause possible était le Covid-19. Pour les autres enfants, soit ils avaient des facteurs de risque, soit le décès est survenu dans un contexte où plusieurs éléments ont pu contribuer à l'issue fatale et en particulier des infections sévères parmi lesquelles on a retrouvé le Sars Cov-2 ».

Par comparaison, la grippe saisonnière tue chaque année entre 7 et 10 enfants... Pour les enfants le Covid est 3 à 10 fois moins mortifère que la grippe banale.

Ils ne peuvent donc espérer aucun bénéfice personnel d'un pseudo vaccin par ailleurs incapable de prévenir l'infection.

Promettre aux enfants « vaccinez-vous pour vous protéger » est donc un pur mensonge. Les enfants ne contaminent pas les autres et leur vaccination ne peut donc pas protéger les autres

Plus de 20 études épidémiologiques dans plus de dix pays[1][2][3] ont recherché opiniâtement des contaminations à partir d'enfants de moins de 18 ans : aucune n'a pu mettre en évidence un seul exemple réellement probant.

— L'étude de Santé Publique France[4] est très démonstrative. L'enfant des Contamines a été en contact, alors qu'il était malade, avec 172 personnes, dont 112 élèves et professeurs dans trois écoles et un ski-club. Il n'a contaminé personne, même pas les deux autres enfants de sa fratrie.

— L'étude de l'institut Pasteur[5] sur les écoles primaires de Crépy-en-Valois a porté sur 1340 personnes, dont 139 infectées (81 adultes et 58 enfants). Parmi 510 élèves de six écoles primaires, ils ont identifié trois enfants de trois établissements différents qui étaient infectés au moment où les écoles étaient encore ouvertes. Aucun de ces trois enfants n'a contaminé quiconque, qu'il s'agisse d'autres élèves ou d'adultes.

— L'étude Coville[6][7], dirigée par le professeur Robert Cohen, portant sur 600 enfants âgés de 0 à 15 ans conclut : « sans histoire de Covid parental, l'enfant n'a rien. »

B Lee et W. V. Raszka confirment dans une revue générale publiée dans Pediatrics[8]: « transmission du COVID-19 et enfants : l'enfant n'est pas à blâmer. »

Promettre aux enfants « vaccinez-vous pour protéger les autres » est donc totalement mensonger.

D'ailleurs, les pseudo vaccins actuels sont incapables d'arrêter les épidémies.

Pour s'en convaincre, il suffit de regarder les évolutions du nombre de nouveaux cas journaliers dans les pays qui ont vacciné le plus comme Israël

Je croyais qu'il existait une loi interdisant la publicité mensongère... et de surcroît de la publicité pour un médicament remboursé par la sécurité sociale... Les temps ont changé.

Notes :

[1] National Institute for Public Health and the Environment. Ministry of health, welfare, and sport. Netherlands. Children and COVID-19. Available: <https://www.rivm.nl/en/novel-coronavirus-covid-19/children-and-covid-19>

[2] Heavey L, Casey G, Kelly C, et al. No evidence of secondary transmission of COVID-19 from children attending school in Ireland, 2020. Euro Surveill 2020;25:2000903.

[3] Centre national de recherche et de surveillance de la vaccination. COVID-19 dans les écoles — L'expérience en NSW. Nouvelle-Galles du Sud, Australie : Centre national de recherche et de surveillance sur l'immunisation ; 2020 Google Scholar

[4] Kostas DANIS et al pour Santé Publique France Cluster of coronavirus disease 2019 (Covid-19) in the French Alps, 2020 Clinical Infectious Diseases Oxford University Press for the Infectious Diseases Society of America

[5] A Fontanet et al SARS-CoV-2 infection in primary schools in northern France: A retrospective cohort study in an area of high transmission medRxiv 2020

[6] Prévalence du portage du SRAS — Cov2 chez les enfants asymptomatiques et légèrement symptomatiques (COVILLE) <https://www.clinicaltrials.gov/ct2/show/NCT04318431>

[7] Prévalence du portage du SARS-CoV2 chez l'enfant asymptomatique et pauci symptomatique, étude transversale, prospective, multicentrique, observationnelle en soins primaires <https://www.infovac.fr/docman-marc/public/covid-19/1689-coville-study/file>

[8] Benjamin Lee et William V. Raszka Covid19 transmission children are not to blame Pediatrics aug 2020, 146 e2020004879; DOI : <https://doi.org/10.1542/peds.2020-004879>

---

## **Les effets secondaires graves des injections expérimentales éclatent au grand jour dans le monde entier Par Dre Nicole Delépine - Mondialisation.ca, 09 février 2022**

Protégeons les injectés ! Qu'ils stoppent cette intoxication et protégeons les enfants ! Que les parents ne les condamnent pas à un avenir incertain !

La plupart des injectés ne veulent pas entendre parler des drames post injections et préfèrent continuer à écouter la pensée magique de Véran et de ses complices malgré leurs mensonges permanents.

Pourquoi ? Difficulté à reconnaître qu'on s'est trompé ? Drame psychologique personnel ? Pourtant, regarder la réalité en face pourrait leur éviter d'aggraver leur état avec les autres doses que Veran veut imposer de plus en plus fréquemment. Il existe manifestement une toxicité cumulative, en particulier en matière de problèmes cardiaques et neurologiques. Tentons de les informer par des tracts, des discussions à la sortie des magasins, pendant les manifestations, etc.

Tentons de les informer le plus doucement et humainement possible, car ce sont des victimes. Victimes du viol des consciences par les médias, les patrons, mais aussi des familles angoissées qui ont harcelé les vaccino prudents jusqu'à ce qu'ils se laissent « convaincre » et deviennent des « malgré nous ».

N'ajoutons pas un jugement de valeur aux pressions subies et mensonges médiatiques répétés qu'ils ont subis. Informons-les pour qu'ils épargnent leurs enfants.

Rappelons d'emblée qu'aussi bien aux USA qu'en UE ou en Grande-Bretagne, ou en Suisse le nombre d'effets délétères est extrêmement élevé par rapport aux complications enregistrées des vax depuis trente ans.

Toutes les classes d'âge ont été atteintes par les effets secondaires, y compris les plus âgées

Chez les sujets âgés, à haut risque par leurs pathologies sous-jacentes de tous types (artérite, etc.), la mortalité a été élevée lors des premières doses, mais le lien de causalité directe est systématiquement nié.

Sauf en Norvège (<https://www.lindependant.fr/2021/01/15/covid-19-la-norvege-annonce-le-deces-de-23-personnes-suite-a-des-injections-du-vaccin-pfizer-9313761.php>), où après la mort post vaccinales de 23 pensionnaires de maison de retraite les autopsies réalisées chez 13 d'entre eux suggéraient que des effets secondaires courants pourraient avoir contribué à des réactions graves chez les personnes âgées fragiles.

À la suite de ces constatations, l'agence sanitaire a recommandé de ne pas injecter les personnes âgées de plus de 80 ans. « Pour les personnes les plus fragiles, même des effets secondaires relativement légers peuvent avoir des conséquences graves ». « Pour ceux qui ont une durée de vie restante très courte de toute façon, les avantages du vaccin peuvent être marginaux ou non pertinents ».

De nombreux vieillards sont morts rapidement après leur première dose par AVC, infarctus ou « mort subite » en plus des gens âgés en EHPAD ou en HAD « euthanasiés » sans leur volonté au Rivotril (de l'ordre de 10 000).

Et le pouvoir a poussé à les injecter sous prétexte de leur fragilité qui n'a que renforcé les risques de l'injection. Encore maintenant, on entend trop souvent dire qu'on pourrait réserver le « vax » aux plus de 65 ans, alors qu'il existe des traitements précoces efficaces et que les plus vieux restent des citoyens à part entière qui ont aussi la liberté de penser et d'accepter ou non ce poison. S'exonérer d'un refus total de ces thérapies génériques est inacceptable...

Chez les gens de tous âges porteurs d'une maladie chronique, on note de plus en plus des aggravations de ces pathologies spécifiques : cancers[1] (y compris en rémission avec évolution rapide), maladies neurologiques de type SEP, etc., et autres auto-immunes de tous genres.

Chez les plus jeunes, la survenue de myocardites[2] post injections a rapidement été notée, d'autant plus fréquente que le « vacciné » est plus jeune et en particulier chez les adolescents. Nous sommes très inquiets pour les plus petits qui commencent à être injectés sans raison sanitaire réelle.

Chez les femmes, de nombreux troubles des cycles menstruels qui durent, fausses couches augmentées de façon importante, naissance de nouveau-nés qui décèdent rapidement dans le mois qui suit la naissance, ont rapidement attiré l'attention depuis les premiers mois des injections, qui auraient dû faire interrompre les vax de la part du corps médical et refuser de la part des citoyens, et imposer au minimum un moratoire.

Selon le site américain VAERS

VAERS data des Centers for Disease Control & Prevention

Total de 1 071 856 déclarations d'événements indésirables dans tous les groupes d'âge après injection anti-COVID :

22 607 décès et 178 994 événements graves entre le 14 décembre 2020 et le 21 janvier 2022.

Toutes les classes d'âge ont été atteintes par les effets secondaires, y compris les plus âgées

Chez les sujets âgés, à haut risque par leurs pathologies sous-jacentes de tous types (artérite, etc.), la mortalité a été élevée lors des premières doses, mais le lien de causalité directe est systématiquement nié.

Sauf en Norvège (<https://www.lindependant.fr/2021/01/15/covid-19-la-norvege-annonce-le-deces-de-23-personnes-suite-a-des-injections-du-vaccin-pfizer-9313761.php>), où après la mort post vaccinales de 23 pensionnaires de maison de retraite les autopsies réalisées chez 13 d'entre eux suggéraient que des effets secondaires courants pourraient avoir contribué à des réactions graves chez les personnes âgées fragiles.

À la suite de ces constatations, l'agence sanitaire a recommandé de ne pas injecter les personnes âgées de plus de 80 ans. « Pour les personnes les plus fragiles, même des effets secondaires relativement légers peuvent avoir des conséquences graves ». « Pour ceux qui ont une durée de vie restante très courte de toute façon, les avantages du vaccin peuvent être marginaux ou non pertinents ».

De nombreux vieillards sont morts rapidement après leur première dose par AVC, infarctus ou « mort subite » en plus des gens âgés en EHPAD ou en HAD « euthanasiés » sans leur volonté au Rivotril (de l'ordre de 10 000).

Et le pouvoir a poussé à les injecter sous prétexte de leur fragilité qui n'a que renforcé les risques de l'injection. Encore maintenant, on entend trop souvent dire qu'on pourrait réserver le « vax » aux plus de 65 ans, alors qu'il existe des traitements précoces efficaces et que les plus vieux restent des citoyens à part entière qui ont aussi la liberté de penser et d'accepter ou non ce poison. S'exonérer d'un refus total de ces thérapies géniques est inacceptable...

Chez les gens de tous âges porteurs d'une maladie chronique, on note de plus en plus des aggravations de ces pathologies spécifiques : cancers[1] (y compris en rémission avec évolution rapide), maladies neurologiques de type SEP, etc., et autres auto-immunes de tous genres.

Chez les plus jeunes, la survenue de myocardites[2] post injections a rapidement été notée, d'autant plus fréquente que le « vacciné » est plus jeune et en particulier chez les adolescents. Nous sommes très inquiets pour les plus petits qui commencent à être injectés sans raison sanitaire réelle.

Chez les femmes, de nombreux troubles des cycles menstruels qui durent, fausses couches augmentées de façon importante, naissance de nouveau-nés qui décèdent rapidement dans le mois qui suit la naissance, ont rapidement attiré l'attention depuis les premiers mois des injections, qui auraient dû faire interrompre les vax de la part du corps médical et refuser de la part des citoyens, et imposer au minimum un moratoire. Point actuel sur les chiffres publiés sur différents sites officiels Selon le site américain VAERS

VAERS data des Centers for Disease Control & Prevention

Total de 1 071 856 déclarations d'événements indésirables dans tous les groupes d'âge après injection anti-COVID :

22 607 décès et 178 994 événements graves entre le 14 décembre 2020 et le 21 janvier 2022. Les données DMED (pharmaco vigilance des armées américaines) ont fuité

Avec les principaux effets secondaires constatés par comparaison aux années antérieures. Précisons qu'il s'agit d'une population jeune en bonne santé donc ces chiffres sont particulièrement inquiétants.[3]

Tachycardie : augmentation de 202 %  
Cancer du testicule : augmentation de 269 %  
Dysfonctionnement ovarien : augmentation de 337 %  
Migraines : augmentation de 352 %  
Embolie pulmonaire : augmentation de 368 %  
Infertilité féminine : augmentation de 372 %  
Néoplasmes de la thyroïde et d'autres glandes endocrines : augmentation de 374 %  
Démyélinisation : augmentation de 387 %  
Cancer du sein : augmentation de 387 %  
Syndrome de Guillain-Barré : augmentation de 451 %  
Tumeurs malignes des organes digestifs — augmentation de 524 %  
Sclérose en plaques : augmentation de 580 %  
Tumeurs malignes de l'œsophage : augmentation de 794 %

Maladies du système nerveux : augmentation de 948 %

Hypertension : augmentation de 2 081 %

Myocardites en fonction de l'âge rapportées par le VAERS

Les atteintes cardiaques ont été les premières à inquiéter sérieusement les Israéliens au début des injections massives. Elles ont été rapidement constatées aux USA et demeurent un drame terrible pour les jeunes particulièrement touchés dont parallèlement les risques du covid lui-même étaient zéro.[2] Insistons sur le fait que l'atteinte cardiaque même si elle ne tue pas tous les patients affectés reste une lésion définitive qui va compromettre l'espérance de vie du sujet très probablement et en tous cas le rendre incapable d'activités sportives intenses.

Taux d'effets secondaires : les chiffres sur le site du gouvernement du Canada

Des effets secondaires graves post-vaccination « par 100 000 doses administrées et non par 100 000 personnes »

Selon le site de l'ANSM pour la France

Selon le site de l'UE 27 pays

Et dans le détail des pathologies

Drame chez les enfants pourtant à risque zéro du covid :

Via [t.me/vaccinosceptique](https://t.me/vaccinosceptique)

**DRAME CHEZ LES SPORTIFS**

<https://etouffoir.blogspot.com/2022/01/vaccins-des-sportifs-et-des-athletes-du.html?m=>

**VACCINS** —Des sportifs et des athlètes du monde entier perdent leur carrière, leur santé et parfois leur vie, par suppression tyrannique de leur droit à disposer d'eux-mêmes. Conclusion

Il est évident que l'accumulation des effets secondaires déclarés dans le monde n'est plus possible à résumer en un article, tant les données sont importantes en nombre et qualité. Ce petit résumé a pour but de rappeler la dangerosité de ces injections toujours expérimentales et donc d'aider à résister à l'injection de commodité par lassitude du harcèlement.

Mais comme le répète Mike Yeadon inventeur de la technique et lanceur d'alerte inquiet des conséquences de sa création, l'effet de l'injection est irréversible, tant pour les conséquences rapides que surtout pour les effets à long terme.

Protégez vos enfants. REFUSEZ TOUTE INJECTION.